

Las obras de la estación de Ermua abordan la construcción del paso inferior

Este acceso bajo las vías permitirá en un futuro la comunicación del Paseo de la Igualdad, la plazoleta de Izelaieta y San Antonio

AINHOA LASUEN

ERMUA. Las obras de la estación de Ermua abordan ahora la construcción del paso inferior entre el Paseo de la Igualdad, la plazoleta de Izelaieta y San Antonio.

En un futuro este paso conectará sendas zonas del entorno de la estación local. De momento, esta zona está al descubierto y con labores de excavación y desescombro.

Además, en la actualidad se abordan las labores de excavación e inserción de micropilotes en la que será la futura estación de doble andén de Ermua. Se trabaja la estructura y posteriormente se echará hormigón para hacer la losa de la estación y la losa de la vía. Para ello se ha generado un paso de entrada y salida de camiones a la N-634, por encima de la acera. Como consecuencia se ha instalado un operario que realiza las labores de señalista para garantizar la seguridad y asegurar unas maniobras de entrada y salida con celeridad.

A partir del próximo mes de enero y hasta el final de la obra, una vez avance la edificación de la estructura, se llevarán a cabo las tareas de albañilería, suelos, metalistería, cimbras y demás elementos.

El acceso para estas obras será el corredor frente a los portales 4 y 2 de la Avenida de Gipuzkoa por donde entrarán y saldrán camiones y maquinaria pequeña. Por ello se ha previsto que para garantizar la seguridad de las personas y dada la estrechez de la zona ese espacio quedará libre y sin vehículos. Por ello,



Las excavadoras trabajan en la construcción del nuevo paso subterráneo. :: A. L.

En la actualidad se están haciendo las labores de excavación y micropilotes

no se permitirá el estacionamiento.

Con estas obras Ermua conseguirá una infraestructura con una estética moderna y accesible, con un andén central de 80 metros de longitud, y con frecuencias de 15 minutos en el eje Ermua-Eibar-Elgoibar.

La nueva instalación intentará, a su vez, paliar los problemas de rui-

do de la actividad ferroviaria e incluso eliminar los espacios entre andén y vagones que suponían un problema de seguridad en la antigua estación que tenía su salida en curva.

Hay que tener en cuenta que en un futuro la salida del tren de la estación no tendrá que recorrer la curva que realiza actualmente e irá directa al túnel que se construye también en este momento.

En cuanto al túnel, si bien ya se ha construido la entrada en la zona de San Antonio en Ermua, la excavación principal se inició a comienzos de año en la zona de Eitzaga y continúa dirigiéndose a la entrada ermuarra.

Las obras de construcción de la nueva estación posibilitarán tam-

bién la eliminación del terraplén ferroviario que separa el parque de Valdepina y la plaza contigua a la N-634, de San Antonio, que en un futuro estarán conectados por el paso inferior que se construye actualmente.

Estación provisional

Desde el pasado mes de marzo entró también en funcionamiento la estación provisional de Ermua a la que se accede desde el bar Iruilixta y que permanecerá activa hasta concluir las obras.

A lo largo de 2017 se ha instalado también el puente provisional sobre la N-634, que servirá como desvío provisional del ferrocarril hasta la conclusión de las obras.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Estudiantes participan en las visitas guiadas de la biblioteca

:: A. L.

ERMUA. Alrededor de un centenar de estudiantes ermuarras acudirán a las visitas guiadas de la biblioteca municipal de Ermua.

Este servicio municipal está llevando a cabo visitas guiadas y sesiones de formación dirigidas al alumnado de cuarto de Educación Primaria de los centros escolares del municipio.

Las visitas se llevarán a cabo a lo largo del próximo trimestre.

Se trata de una actividad formativa que se viene desarrollando desde hace años desde la biblioteca local. Tiene como objetivo, por una parte, enseñar a los estudiantes participantes los servicios de la biblioteca, su organización y el funcionamiento de los sistemas de búsqueda y recuperación de la información.

Por otro lado, las sesiones tratan de presentar la biblioteca, el libro y la lectura como algo cotidiano, grato, y al alcance de cualquier persona.

Asimismo, la iniciativa sirve para afianzar la orientación espacial en la biblioteca y la interpretación de la señalización que se puede encontrar en sus instalaciones, por parte del alumnado asistente a estas visitas guiadas.

Otra de las ventajas de esta actividad es que, una vez se ha aprendido el proceso de búsqueda de información en la biblioteca local, lo aprendido puede utilizarse en cualquier otra biblioteca, pues los criterios de clasificación son similares para todas estas instalaciones.

Las visitas, cuya duración aproximada es de una hora, finalizan con una valoración de la sesión por parte del alumnado y profesorado, y la recogida de sugerencias que ayuden a mejorarlas.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA

La pareja formada por Aitor y Miren ganó el V Memorial Manuel Mateos

Más de un centenar de personas tomaron la salida en esta prueba

ANDER SALEGI

DEBA. A pesar del mal tiempo, muchos atletas se animaron el domingo por la mañana a participar en el Memorial Manuel Mateos. El club Deba Xtreme se encargó un año más de organizar esta prueba que recuerda a Manuel, un miembro de la entidad deportiva. La quinta edición resultó ser un éxito, el club arriesgó al implantar una nueva modalidad de carrera ya que sólo se pudo participar en pareja mixta, y la respuesta por parte de los deportistas fue positiva.

Las 64 parejas inscritas tomaron la salida desde la plaza del Ayuntamiento, justo en el momento de iniciar la prueba comenzó a llover por lo que los corredores tuvieron que afrontar parte de los 6,7 kilómetros de los que constaba la prueba bajo la lluvia. Los atletas tuvieron que dar un par de vueltas por la alameda, playa, ría y puerto deportivo antes de finalizar en la entrada al frontón Aldats. 62 parejas completaron la prueba. A pesar de que el tiempo no acompañó, muchos vecinos del municipio se congregaron en diferentes puntos de la localidad para animar y apoyar a los corredores. La carrera contó con gran participación local ya que, de las 62 parejas que finalizaron, 31 estaban compuestas por dos miembros debarras. Otros debarras optaron por compartir pareja con personas de otra localidad.

El V Memorial Manuel Mateos en modalidad mixta lo ganó la pareja compuesta por Aitor Mimenza de Elorrio y Maite Etxezarreta, de Azpeita, los cuales consiguieron finalizar la prueba en 23 minutos y cinco segundos. En segundo lugar finalizaron la pareja eibarresa formada por Jon Illarramendi y Aitziber Urkiola, estos requirieron de 46 segundos más y, en tercer lugar, con un tiempo de 24 minutos y 38 segundos, finalizaron Antxon Korta y Hoki Guerrero, ambos de Hernani.

El club Deba Xtreme aparte de los tres primeros también otorgó un premio a la pareja local más rápida. Ibon Basterretxea y Garazi Arizaga completaron el circuito en 27 minutos y 53 segundos. Una vez finalizada la entrega de premios se llevó a cabo un sorteo de una enorme cesta, los números agraciados fueron 1.484 y como suplente el 2.347. El poseedor del primer premio tiene como fecha límite para canjear su premio el domingo 12 de noviembre.

Behobia - San Sebastián

El próximo domingo 12 de noviembre se celebrará la Behobia - San Sebastián, por este motivo desde el club



Las tres primeras parejas clasificadas. :: FOTOS ANDER SALEGI



Laura Mateos, con el dorsal 112, también disputó la prueba.



Garazi e Ibon, que fueron los debarras más rápidos, con sus trofeos.



Ane y Lander, madre e hijo, en plena carrera.

Deba Xtreme quieren recordar que se encuentra disponible un servicio de autobús para trasladar a los

corredores hasta esta prueba. Las inscripciones se encuentran disponibles en la oficina de turismo de Deba.

ONDARROA

Alumnos de bachiller de la comarca conocerán el trabajo interior de las empresas

Pasarán una jornada con trabajadores y directivos de las firmas que secundan el programa Lanaldi

A.E.

ONDARROA. Alumnos del centro de bachiller Lea Artibai pasarán una jornada en una empresa gracias al programa 'Lanaldi', compartiendo con sus empleados o directivos, de cara a conocer de primera mano el mundo laboral al que tendrán que enfrentarse de manera inmediata, gracias al programa 'Lanaldi' de la Fundación Novia Salcedo, que se desarrollará de octubre a diciembre de 2017.

Según ha informado la Fundación Novia Salcedo, el objetivo de 'Lanaldi' es que los profesionales actúen como acompañantes de jóvenes interesados en un determinado campo a lo largo de una jornada laboral. Durante el curso 2016-2017 participaron 21 centros educativos y 513 jóvenes pudieron acompañar a un profesional de su elección. Por parte de las empresas y profesionales que hacen de 'cicerones', el único requisito que se les pide es que preparen una jornada laboral con la actividad más significativa y estimulante para el estudiante que acojan, y revisar con él las tendencias del sector y las competencias profesionales requeridas en ese puesto.

Aunque se pueden visitar y conocer otros departamentos, en ningún caso se trata de ofrecer al estudiante una visita guiada a la empresa, sino que conozca de primera mano el día a día de un profesio-

nal en su empresa.

Plaiko Zubia

Bilera asko egin ostean, azkenean ere, urrian egindako azken bileran Bizkaiko Foru Aldundiak Plaiko Zubia konponduko duela baieztatu dio Ondarroako Udalarari. Udalak pozik hartu du albistea. «Oraindik zubiaren lanen proiektua ez dugu zehatz ezagutzen baina datorren urteko aurrekontuetan kopuru bat gordeko dutela aurreratu digute eta zubia konpondu eta berriro ere herritarrek erabiltzeko moduan izango da, berri pozgarria da gure herriarentzat», esan du Zumbeltz Bedialauneta Ibaibarriaga herriko alkateak. Ahaleginak merezi izan duela gaineratu du alkateak. «Bilera asko egin ditugu Aldundiko ordezkariekin baina ahaleginak merezi izan du, azkenean ere Plaiko Zubia konponduko dutela aurreratu digutelako». Udalak oraindik ez daki konponketa lanak hasiko diren baina datorren udarako lanak hasita beharko luketela esan dute bileran egondako ordezkariak.

Derrota del Aurrera

No está siendo nada fácil la travesía del Aurrera por la División Regional de Bizkaia. El sábado cosechó una nueva derrota 1-0 contra el Apurtuarte, y se mantiene en el puesto 13, con 7 puntos. Los primeros clasificados con opciones de ascender ya tiene 16 puntos, con lo que el objetivo no va a ser otro que conseguir la permanencia. La sucesión de derrotas que está sufriendo obliga a seguir trabajando, para corregir los defectos de cara a obtener mejores resultados.

ERMUA

Proceso participativo en torno a Ermua como ciudad educadora

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El ayuntamiento de Ermua inicia un proceso participativo de cara a definir y articular el proyecto de 'Ciudad Educadora' y en concreto, su carta funcional o base. Entendiendo que existen multitud de posibilidades educadoras, tantas como realidades culturales, el ayuntamiento se ha adherido a la Red Internacional de Ciudades de Educadoras, con el objetivo de diseñar y trabajar bajo una estrategia común definida.

Este documento, la carta fun-

cional, servirá de hoja de ruta para avanzar hacia el futuro, y el grupo multidisciplinar que trabaja en el proyecto ha convocado dos reuniones abiertas para reunir y poder recoger las ideas, aportaciones y sugerencias de los agentes sociales y de la ciudadanía. Tras la celebración ayer lunes día 6, la próxima sesión será un martes por la tarde, entre las 18.00 y las 19.30 horas. El lugar volverá a ser Izarra Centre, en la 4ª planta, y la sala B. El grupo impulsor hace un llamamiento a la participación general.